

Les Prix d'excellence 2022



Dans le cadre du colloque 2022, l'Association des gestionnaires des établissements de santé et de services sociaux (AGESSS) a remis, devant plus de 200 membres, ses Prix d'excellence. Par ce biais, l'AGESSS souhaite reconnaître et souligner de façon toute particulière la contribution exceptionnelle des gestionnaires, membres de l'AGESSS, pour la qualité de leur gestion et pour leur implication dans leur milieu et auprès de leur Association. Avec talent et passion, ces membres provenant des différentes régions du Québec se distinguent par leur investissement professionnel dans le réseau de la santé et des services sociaux et ce sont leur milieu de travail et la société québécoise qui, les premiers, bénéficient de leur engagement.

Sur la photo, dans l'ordre habituel: Madame **Paule Vachon** de la Capitale-Nationale, monsieur **Patrick Legoupil** du Bas-Saint-Laurent, monsieur **Daniel Tremblay** du Saguenay-Lac-Saint-Jean, madame **Geneviève Campbell** de la Mauricie-Centre-du-Québec, monsieur **Christian Cloutier** de l'Estrie, **Émilie Delisle** de l'Outaouais, **Lysanne Cormier** de la Côte-Nord, madame **Sandra Morin** de Chaudière-Appalaches, **Valérie Désir** de Lanaudière, **Marie-Claude Gadbois** des Laurentides, madame **Christiane Cloutier** de la Montérégie. Étaient absentes lors de la photo, madame **Sylvie Patry** de la région de Montréal, madame **Michelle Doiron** de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine et madame **Brooke Price** du Nunavik.

L'AGESSS FÉLICITE SES LAURÉATS POUR LEUR TRAVAIL, LEUR CRÉATIVITÉ ET LEUR LEADERSHIP, DES ATOUTS PRÉCIEUX POUR LE RÉSEAU DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX ET LA POPULATION DU QUÉBEC.